

Unsere Lokalchronisten berichten

Adelboden

Gedenkstein für einen Historiker

sda. Die Gemeinde Adelboden hat ihrem vor zwei Jahren verstorbenen Ehrenbürger Alfred Bärtschi, dem Verfasser des Adelbodenbuches einen Gedenkstein errichten lassen. Bärtschi, der von 1890 bis 1976 lebte, hat sich als Historiker und Urkundenforscher einen Namen gemacht.

Fraubrunnen

Sekundarschulverband

ekg. Unter dem Vorsitz von Präsident Werner Eggimann erledigte die schwach besuchte Delegiertenversammlung des Sekundarschulverbandes Fraubrunnen alle statutarischen Geschäfte speditiv. In der genehmigten Rechnungsablage pro 1977 werden die als Ausgabenüberschuss zu Buche stehenden Betriebskosten nach Reglement zur Hälfte nach der Steuerkraft und zur andern Hälfte nach der Schülerzahl auf die Mitgliedgemeinden verteilt. Auch der Voranschlag 1979 fand Zustimmung. Budgetiert ist ein ausgeglichener Einnahmen- und Ausgabenbetrag von je 102 000 Franken bei unveränderter Kostenverteilung.

Grosshöchstetten

Schüler spielen für wohltätige Institutionen

phg. Kinder der Parallelschulklassen II a und b führten an zwei Abenden die Novelle «Kleider machen Leute» von Gottfried Keller auf. Der Reinerlös von 950 Franken kommt wohltätigen Organisationen zugut.

Heiligenschwendi

Ehrenbürgerrecht verliehen

hhu. Die Gemeinde Heiligenschwendi hat dem Ehepaar Herbert und Gertrud Zurbuchen das Ehrenbürgerrecht verliehen. Herbert Zurbuchen diente der Gemeinde während 40 Jahren als überaus pflichtbewusster Gemeindegemeinderat. An der gleichen Versammlung wurden die Verwaltungsrechnungen pro 1977 gutge-

heissen, die einen Ertragsüberschuss von nahezu 200 000 Frnken ergaben.

Schüpfen

Gewerbeausstellung im Herbst

fs. Vor einigen Tagen beschlossen 30 Schüpfener Firmen vom 27. bis 29. Oktober wieder eine Gewerbeausstellung durchzuführen. Unternehmen aus dem Baugewerbe, der Nahrungsmittelbranche, dem Dienstleistungsgewerbe und Detailhandel und andere werden ihren Kunden ein weiteres Mal zeigen, dass ein grosser Teil des Bedarfs an Gütern und Dienstleistungen in Schüpfen gedeckt werden kann.

Wattenwil

Hauptversammlung des Bezirksspitals

ehb. An der Hauptversammlung des Bezirksspitals und der «Stiftung» Bezirksspital Wattenwil wurde bekannt, dass das Stiftungsvermögen am Ende des Geschäftsjahres 1,25 Mio Franken betrug. An Stelle des verstorbenen Hans Kobel wurde neu Monique Kunz in den Stiftungsrat gewählt. Mit einer Bettenbelegung von 85,4 Prozent lag das Spital Wattenwil über, mit Pflegekosten pro Tag von 135,60 Franken deutlich unter dem Kantonsmittel von 77 Prozent, respektive 175,90 Franken. Das Betriebsdefizit belief sich auf 648 605 Franken, 107 000 Franken weniger als budgetiert. Für 1979 rechnet man mit einem mutmasslichen Defizit von 623 000 Franken. Als neues Direktionsmitglied wurde Theo Krebs, Wattenwil, gewählt.

Zweisimmen

Big-Band-Jazz-Konzert in der Markthalle

Auf die Freunde der Big-Band Musik wartet am Donnerstag, 13. Juli, um 20.15 Uhr, ein Konzerterlebnis. In der Markthalle von Zweisimmen spielt die 24 Musikanten umfassende Formation der Universität von Wasada, Japan. Diese Big-Band nimmt zurzeit mit anderen bestausgewiesenen Gruppen am internationalen Jazz-Festival von Montreux teil. Das Konzert in Zweisimmen findet im Rahmen der Kulturszene statt. Der Eintritt ist frei.